

のびゆく東丘



校訓: 人を大切に 物を大切に 夢を大切に

名古屋市立東丘小学校

日頃より、東丘小学校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

9月には、コロナウイルスやインフルエンザウイルスによる学級閉鎖がいくつかありました。これらの感染症については、夏休み明けから少しずつ増え始めてきています。子どもたちには、好き嫌いせずしっかりご飯を食べること、睡眠を十分にとること、そして、手洗いなどの感染症対策をしっかり続けることを伝えました。

さて、以前にもお知らせしましたが、11月に「あいち県民の日」が制定されました。これを受け、名古屋市では本年度、11月24日(金)を「県民の日ホリデー」として休業日としました。子どもたちにとっては4連休となります。9月には3連休がありましたが、どのように過ごされましたか。また、10月にも3連休があります。まとまった休みは、夏休みと同様に普段できない体験などを行う良い機会です。子どもたちがこの時間を使って、どんなことができるかご家族で話し合ってみてはいかがでしょうか。

校長 加藤凡夫

<給食の牛乳が紙パックに変わりました>

2学期より毎日の給食で提供される牛乳が、これまでの瓶から紙パックへと変わりました。紙パックの牛乳を飲んだ子どもたちからは、「なんか味が変わった気がする」「こんなに小さいのに瓶と同じ量なんて信じられない」「瓶よりも軽くなって持ち運びが楽になった」「落として割っちゃう心配がないからいい」など、様々な反応がありました。



<交通安全感謝の会を行いました>

9月15日(金)に、登下校などで日頃からお世話になっている学区や交通指導員の方々をお招きし、「交通安全感謝の会」を行いました。会では、代表委員会が中心となって感謝の言葉を伝えたり、プレゼントを渡したりしました。

子どもたちは、これからも交通安全に気を付けて登下校しようという意識を高めることができました。



<ハンド・アップ運動の取組>

愛知県では交通事故の減少を目指し、歩行者が道路を渡る意志と停止したドライバーへの感謝を示す「ハンド・アップ運動」を実施しています。

本校は今年度、この運動の推進校となっています。先日の「交通安全感謝の会」でも、交通指導員さんから積極的な取組へのお願いがありました。左右の安全確認や手を挙げての横断など、意識して行っていきたいです。



10月(11月第1週まで)の予定



日	月	火	水	木	金	土
1	2 各種認証	3 諸費引落日① 修学旅行6年 体力・運動能力 調査1年	4 修学旅行6年 体力・運動能力 調査予備日1年	5 家庭学習日 6年	6 校外学習1年 (笠寺公園) ※1年のみ弁当 ※予備日10日	7
8	9 スポーツの日	10	11	12 クラブ活動	13 前期通知表配付	14
15	16	17	18 3時間授業 給食・弁当なし 就学时健康診断 (新1年対象)	19 委員会活動	20 諸費引落日②	21
22	23	24	25 学年日より配信	26	27 運動会準備6年	28 運動会 給食・弁当なし ※雨天時は、 特設4時間授業 (月曜の時間割)
29	30 運動会による 振替休日	31	1 運動会予備日 行事食	2	3 文化の日	4

※ 予定は変更になる場合があります。

<授業時間変更のお知らせ>

11月17日(金)は、校内における教職員研修の為、全学年5時間授業となります。

「きずなネット学校連絡網」について

9月1日(金)の始業式の日、防災訓練の一環として、「きずなネット学校連絡網」を使った緊急メールの配信テストを行いました。登録しているにもかかわらず、テストメールが届かなかった方は、学校(担任)までお知らせ下さい。

また、9月には欠席児童の増加とともに、学級閉鎖のため早下校の措置をとる学級がいくつかありました。本校では、早下校や学級閉鎖の案内が保護者の方に伝わったかどうかの判断は、「メールの開封確認の有無」となります。緊急時のメールに関しては、必ず開封確認を行っていただくようお願いします。

